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中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十屆執委會第三次會議紀錄 

 

日期：二零一四年四月四日(星期五) 

時間：晚上七時正 

地點：全完中學教員休息室 

 

出席者： 家長委員      教師委員 

   徐清蘭 (主席)     郭楊寶儀 (副主席) 

   賀用平 (副主席)                  梁許寶珠副校長 

鄭偉玲 (文娛聯誼)                吳佩姻 

   朱惠梅 (宣傳)              趙熒熒 

   莫英權 (總務)                    陳麗芬 

                                蕭凱寧 

                                洪蘇美琪 

    

列席者：黃偉耀校長、廖彩鳳家長、簡佩儀家長、林玉枝家長、劉有弟家長、陳小芳家長 

缺席者：陳純純家長、冼金燕家長、蕭寶琪家長 

 

附件一 : 2013-2014 財政報告 (截至 2014 年 4 月 4 日) 

附件二 : 家長通訊第二期 

附件三 : 品德獎勵計劃 

 

議程： 

1) 通過上次會議紀錄 

上次會議記錄有以下修訂和跟進 

郭楊寶儀老師動議，朱惠梅家長和議，一致通過上次會議記錄。 

 

2) 報告事項 

2.1 財政報告 

由趙熒熒老師報告 2013 年 11 月 9 日至 2014 年 4 月 4 日期間的財政賬目。截至 2014 年 4

月 4 日，本會結餘港幣 97,638.83 元。廖彩鳳家長動議，莫英權家長和議，報告無人反對，

一致通過。詳細帳目請見附件(一)。 

2.2 家長日之家長茶敘 

由洪蘇美琪老師報告，茶敘於 2 月 15 日舉行，當天有約 500 人次參加，37 位義工家長協助

招待工作。茶敘於禮堂舉行，有不少家長坐下分享，反應不錯。徐清蘭家長感謝各位義工家

長的協助。 
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2.3 義工新春團拜 

由洪蘇美琪老師報告，新春團拜已於 2 月 15 日下午舉行，出席的老師、家長和學生共有 60

多位，人數較往年為多。大家一起分享美味的食物，交流製作過程，場面溫馨，氣氛良好，

特別鳴謝徐清蘭家長及各義工組長的協助。洪蘇美琪老師表示本年度新春團拜改在禮堂進行，

較多家長與老師會面後返回禮堂參加茶會，故建議往後的新春團拜與家長日於同一天舉行。

陳小芳家長建議可以貼紙提醒家長水壺內裝有熱水，以策安全。 

2.5 補習班 

由郭楊寶儀老師負責報告，補習班已於 3 月 15 日開始上課，本年度共開設了 14 班，參加人

為次 181 人。郭楊寶儀老師表示今年的補習班交由「Be with You」承辦，分別由 5 位老師教

授中、英、數三科，詳情留待下次會議再跟進。 

 

3) 討論事項 

3.1 冷氣收費事宜 

黃偉耀校長表示，已綜合上兩次開會各家長的意見，向學校行政委員會及法團校董會反映。

原則上大家都贊同「用者自付」的原則，惟學校乃基督教學校，盼望能以愛心盡量幫助有需

要家庭，減輕他們的負擔。經行政委員會商議後，有以下三個方案 : 

一. 向全體學生收取 $300 雜費一年，不足之數由學校補貼。 

二. 維持教育局核准方式計算收費，惟書簿費獲全津者一律按額收費。 

三. 冷氣收費形式維持不變。 

若以上 (一) 或 (二) 形式收費，學費全免的家庭可向學校申請減免部分冷氣費。學校將會

以向小食部收取的租金進行補貼，而其他學生活動的津貼，可能減少。家長委員投票結果如

下 : 

方案一 : 7 票 

方案二 : 0 票 

方案三 : 3 票 

以上投票結果將於法團校董會會議通過，詳情待跟進。  

3.2 德育獎勵計劃 

由郭楊寶儀老師報告，德育獎勵計劃分別設有品德優異獎及品德飛躍獎，由 5 月中開始由老

師提名，被提名學生會於 6 月 28 日進行面試。因中六學生只有上學期一次操行評分，所以

其中五下學期操行評分也會被用作評核。郭楊寶儀老師提議今年提高品德飛躍獎提名門檻至

同學「操行進步一大級」，以確保得獎同學實至名歸。此修定獲各委員一致通過。面試當天

約需要 10 至 15 名家長義工，以兩人一組與學生會面。徐清蘭家長及徐清蘭家長將幫助招

募家長義工。詳情見附件(三)。 

3.3 義工團興趣班及圖書館盤點工作 

由洪蘇美琪老師報告，興趣班定於 5 月 10 日下午二時至四時半舉行。由黃麗霞家長示範製

作台式溏心蛋，葉少麗家長教授製作朱古力燕麥曲奇，費用希望可控制於 $30 以內。廖彩
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鳳家長及林玉枝家長會負責買材料。鄭偉玲家長提醒可以短訊提醒出席家長注意事項。 

洪蘇美琪老師表示圖書館盤點工作會於 5 月底 6 月初分 4 天進行，確實時間待定，暫定由陳

小芳家長、林玉枝家長及劉有弟家長協助。 

3.4 參觀午膳供應商工場及回收場 

郭楊寶儀老師表示負責學生午膳之老師發出邀請，邀請 2 至 4 位家長於 5 月底參觀「盈信」

午膳供應商之工場及回收場，以監察其品質。暫定由鄭偉玲家長、陳小芳家長及劉有弟家長

代表本會出席。 

3.5 畢業禮贈送花籃 

畢業禮於 5 月 24 日舉行，家長教師會將贈送花籃，恭賀畢業的同學，預算費用為 400 元，

由郭楊寶儀老師負責。 

3.6 家長通訊徵稿 

蕭凱寧老師表示家長通訊預計於 7 月出版，通訊內容包括主席的話、家長教師會之消息、家

長教師會活動報告，學生獲獎消息、家長心聲、外籍老師及社工分享等等，詳情見附件(二)。

截稿日期為 2014 年 5 月 30 日，出版社排版後，家長委員可於學校內聯網內的「宣佈欄」內

查看稿件，並給予意見。家長通訊會於 7 月 7 日結業禮及 7 月 8 日新生註冊日上派發。 

3.7 四十五週年校慶綜藝匯演 

四十五週年校慶綜藝匯演將會於 11 月 14 及 15 日下午於學校禮堂舉行，形式暫定為家長、

校友、老師大合唱。暫定廖彩鳳家長、簡佩儀家長、林玉枝家長、陳小芳家長、劉有弟家長

代表本會參與匯演。 

 

4) 其他事項 

4.1  前任家教會主席鄧旭華先生於 3 月 26 日因病離世，將以家教會名義致送花圈。 

4.2 黃偉耀校長表示，就早前學校小食部的衛生問題，曾與兩位副校長進行突擊巡察，亦發現其

他問題，並發信要求承辦商「維他天地」解釋。農曆年假後，承辦商已將全部駐校員工撤換，

並表示歉意。另外，校長補充資料指出，該承辦商的合約將於今年到期，歡迎家長提供意見。 

4.3 學校成立法團校董會後，政府賦予學校較大自由度決定財政的運用。若學校出現高級學位教

席之空缺，學校可選擇凍結有關教席，以換取該教席中位入息數之薪金，供學校靈活運用，

例如利用撥款可多聘一名教師，藉此減輕現職教師的工作負擔，提升教學質素。黃偉耀校長

表示若採取上述方案凍結教席，須得到家長、教師及法團校董會之同意，方可落實，並於會

上徵詢各家長之意見及回答家長之提問。最後，本會就有關凍結高級教席以換取現金津貼方

案進行投票，一致通過有關方案。 

4.4 劉有弟家長提出有關本年度校服回收的問題，郭楊寶儀老師表示該活動會在下次會議討論。

暫定由劉有弟家長及廖彩鳳家長負責。 

 

5) 列席家長發言 

賀用平家長查詢新的冷氣費收費模式會於何時實行。黃偉耀校長表示新安排會於今年 9 月開始，

並補充該決定須由法團校董會通過。 
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6) 下次開會日期 

2014 年 5 月 30 日(星期五) 晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。 

 

7) 會議於晚上 8 時 45 分完結。 

 

 

            主席：______________ 

                                                                     徐清蘭 

 

            文書：______________ 

                                                                     吳佩姻 

 

                         日期：二零一四年四月四日 


